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2017-18 年度  RI 会長：イアン H.S.ライズリー／ ガバナー：細井保雄／会長：石渡健司／ 幹事：小松和弘  

クラブ会報委員会  委員長：小澤照章／例会日：木曜日  午後 12:30 開会／会場：ベルヴィアイトピア 

 

第 2509回 10月第 2例会 10月 12日（木） 

元衆議院議員 埼玉浮き城プロバスクラブ  

｛ 会長 小島敏男様による卓話例会 ] 

●点鐘 石渡健司 会長 

●ロータリーソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●会長の時間 石渡健司 会長 

●幹事報告  鈴木副幹事 

●委員会報告 

●結婚・誕生祝 

●卓話 小島敏男様 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 石渡健司 会長 

 

 

点 鐘

 
会 長 の 時 間 

 

本日は、しばらくぶりのアイトピアでの例会になって

しまいました。先週は親睦委員会の担当により、鴻巣花

火大会例会を企画しました。しかし天候の為 1 日ずれて

10月 9日開催になってしました。出席を予定していまし

た会員には、大変ご迷惑をおかけしました。 

しかし 大会は順調に開催され見事な花火大会となり

ました。色々準備の段階から番狂わせの準備になり親睦

委員会の皆さんには本当にご苦労さんでした。感謝申し

あげます。 

会場で見られた会員そしてご家族の皆様には感動いた

だけたことと思います。是非 参加できなかった会員の

皆様も機会ありましたら、桟敷席のから真上に上がる花

火を見ていただけたらと思います。 

本日はうれしいことに新しい仲間が入会していただく

事になりました。 

又本日は、さいたま浮き城プロバスクラブ会長の小島

さんおいでいただき卓話をいただきます。大変ご多忙の

中おいでいただきありがとうございます。 

 さて本年度も 3 ヶ月が過ぎ、いよいよ各委員会の行動

が佳境に入ってきました。その中で親睦委員会と特別委

員会の途中経過を少々PRさせていただきます。      
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初めに 親睦委員会では、花火大会は終了し、親睦旅

行の計画に移っています。その下見が 11月に予定してい

ます。方面は日本平方面を予定しています。又クリスマ

ス例会も楽しく美味しく、ゴージャスに企画しているそ

うです。是非ご期待を、ご参加をお願いします。 

本年度企画されました特別委員会では 

街づくり委員会では、岡田委員長により酒巻教授の指

導により、行田の街つくりのあり方について委員会を開

き今年度終盤の担当例会で発表に向けて進めていただい

ております。 

歴史研究委員会でも、行田古代の歴史物語が坂本委員

長の下、着々と進められています。担当例会の中で発表

される予定です。 

お宝発見委員会では、田舎教師の動画の制作に入り、

行田市内の田舎教師のゆかりの地に、役者も決まり、台

本も決まりまして、映画監督の指示によりまして、11月

に撮影を予定しています。2 月にはこの動画がユーチュ

ーブにアップされ全世界に発表される予定です。是非 

期待してください。 

家族委員会では、すでに 2回委員会を開き会員のご家

族会社の方々に参加していただきました。今後も４回の

委員会例会を予定しています。11月２５日にはお花の教

室と懇親会、来年 1 月には演奏会とお食事会、3 月には

はとバスツアー、5 月には企業見学会などを計画予定で

す。 

まだまだ紹介したい委員会がたくさんあるのですが、 

本日はここまでの紹介とさせていただきます。 

以上を持って会長の時間とさせていただきます。ご静

聴ありがとうございました 

本日のお客様 

 

埼玉浮き城プロバスクラブ 会長 小島敏男 様 

埼玉浮き城プロバスクラブ 幹事 鈴木民儀 様 

表 彰 式 

ロータリー財団ポールハリス・フェロー寄付 稲垣会員 

 

               稲垣会員 

幹 事 報 告 

 

     鈴木副幹事報告 

10 月定例理事会におきまして研ぎのことが議題にな

りました。 

1号議案  前回議事録承認の件 

2号議案  11月プログラム承認の件 

3 号議案  古代蓮の里イルミネーション２０１７の協

賛の件 

4号議案  出席率計算式の件 

5号議案  タブレット端末購入の件 

6号議案  少年サッカー大会協賛の件 

いずれも承認されました。 

報告事項としまして 

1号 卓話の派遣者について 
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白河ロータリークラブに 10月 31日に碓井

エレクトが交換卓話に参ります。 

      又 1１月 9 日夜間例会には、白河の山本光

子エレクトが卓話に参ります。 

埼玉浮き城プロバスには 10月 20日に石渡

会長が卓話に参ります。 

2 号 大野ノミニー選考委員会委員長より、小椋 剛会

員が 2019―2020 年度会長ノミニーに決ま

ったことが報告されました。 

 

結婚・誕生祝い 

 

結婚祝い 御礼の言葉  渡辺会員 

 

 
誕生祝い  御礼の言葉  鴨田会員 

 

講 師 紹 介 

 
       卓話者の紹介   小山会員 

本日のお客様 埼玉浮き城プロバスクラブ会長・元衆

議院議員の小島敏男様から卓話を頂きます   

 

卓  話 

 
両親の言葉を胸に一人生に無駄はない 

本日は例会にお招きいただきまして誠にありがとうござい

ます。 

埼玉浮き城プロバスクラブも誕生して早いもので 7 年にな

りますが、私もチャーターメンバーですので、行田 RCのお力

添えが無かったら今日のプロバスクラブは存在しなかったこ

とは十分承知しております。本当にお世話になりました。 

会長の卓話交換は毎年続いておりますが、当事者でない者

にとっては他人事のように思っておりました。卓話の日取り

はしばらく前に決まっていましたが、まさか衆議院が解散し

て公示の 3 日後になるとは思ってもみませんでした。政治の

道に 39 年間携わった者とした、敢えてこの日になったことに

不思議な因縁を感じています。 

ロータリークラブは経済人の方々の集まりであり、その道

その道のプロ集団ですのでその道は避けて通ります。本来

は政治評論家争いの話をして済ませれば一番楽なのです

が、RC とプロバスはともに非政治的、非宗教的、非営利目

的な団体と決まって降りますので、私の人生に於いて起きた

ことについてお話しをしてみたいと思っています。 

今日の卓話は、両親の言葉を胸に、そして人生に無駄は

なかったと題してお話させていただきます。次数の関係で要

約しますと、昭和 14 年生まれの現在 77 歳で、修繕後の昭

和 21 年国民学校の最後の入学生でした。空襲で市街地の

7 割が焦土と化し、学校も焼かれ、ピカピカの 1 年生は窓一

つしかない電気店の倉庫からのスタートとなりました。大学

を卒業して就職しましたが家の仕事の関係で熊谷へ戻り、

その後青年会議所に入会したことが政治に入るきっかけと

なり、31 歳で熊谷市議会議員となりました。7 人兄弟でした

ので、あとで来た話ですが 1位は政治家にと肝っ玉母さんは

考えていたようです。 

学生時代に遡りますが、熊谷駅前のパチンコ店で打ち止

めをし、喜んでもらおうとお袋に話したことがありました。する
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と「そうか、お前もようやく手に職がついたかい」と一言。痛

烈なパンチでした。私を下宿させ大学に行かせるのに両親

はじめ兄弟が頑張っているのは解っていましたので申し訳な

い気持ちでした。市議会議員に当選した直後「これから政治

人生が続区と思うけど、人様に後指 指されることは絶対に

しない事を守ってもらいたい」と。 

母は桶川市川田谷、父は荒川を挟んで川島町出丸屋敷

の出身です。父は 10 人兄弟の末っ子で明治 40 年生まれ、

幼くして両親を亡くし、長男が親代わりで育ててくれたようで

す。尋常小学校を出てすぐ丁稚奉公にでての仕事の為足が

変形しており、時にはマントを着た早稲田の学生に「小僧押

してやるぞ」と助けられた話を何度も聞きました。そして私に

残した言葉は「頼るは自己の力のみ」でした。兄弟に話すと

「父さんはそんな事話してくれたの？」と驚いていました。 

明治の気質を持った両親の残してくれた言葉は、私の胸

から離れることは今もってありません。 

“私の好きな言葉”     

故  小渕恵三之総理が愛用したことば 

宿命に生まれ、運命に挑み、使命に燃える。 

 

アメリカブッシュ之大統領（父） 

新しい風が吹き 新しいページがめくられ 新しい

物語が始まる。 

 

新 入 会 員  

 
新入会員 古澤様   湯本会員から紹介 

 

委 員 会 報 告 

 

会長ノミニー指名委員会  大野委員長 

2019-2020年度 会長ノミニー 小椋 剛会員になります。 

 

 

街つくり委員会  岡田委員長 

例会終了後、街つくり委員会があります。 

 

司 会 進 行 

 

新 井 会 員 

出 席 状 況 報 告 

 

小 池 会 員 
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T 

A 

正会員数 

85 年規定承認者 

66 名 

18 名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 33 名 

B 各承認者の例会出席者 9 名 

MU 本日のメーキャップ者 2 名 

本日の出席率 58％ 

ニ コ ニ コ 報 告 

○石渡会長 

・古澤さん 入会ありがとうございます。ロータリーライフを

楽しみましょう。 

 埼玉浮き城プロバスクラブ会長 小島敏男様 卓話あり

がとうございます。 

○小島敏男様（埼玉浮き城プロバンスクラブ 会長） 

・本日は、お招き頂きありがとうございます。 

○鈴木民儀様（埼玉浮き城プロバスクラブ 幹事） 

・本日はお世話になります。宜しくお願い申し上げます。 

○小山会員 

・埼玉浮き城プロバスクラブ会長 小島様 幹事 鈴木

様ようこそおいで下さいました。卓話よろしくお願しま

す 

○古澤会員 

・今日から再び お世話になる事になりました。宜しくお願

い致します。 

○小川会員 

・小島様、鈴木様、ありがとうございます。 

○大野会員 

・小島様鈴木様ようこそ、本日は卓話有難うございます。 

○小林会員 

 ・小島会長、卓話有難うございます。鴻巣花火大会、4尺玉

がみごとに上り、成功おめでとうございます。 

○鴨田会員 

・プロバスクラブ小島会長様・鈴木幹事様、卓話ありが等ご

ざいます。 

小島会長様よりニコニコにお礼金を頂きました。 

※本日のニコニコは 18000円でした。ありがとうございました。 

 

白 河 地 区 大 会 

10 月 14 日・15 日 白河ロータリークラブ地区大会に下記メンバーで行ってきました。山本憲作・永島建雄・

稲垣功一・碓氷勝也・小川雅以・大野敏年司・鴨田 武・影山好信・小林一好・坂田幸彦・鈴木貴大・富田久雄・

渡辺久記・石渡健司・石渡菊枝（敬称略） 15名で参加してきました。参加者は、総計 1100人以上で大変盛

大でした。鈴木和昭会長からのお礼の連絡がありました。 
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【ＲＩ会長代理 水野功御夫妻歓迎晩餐会】 ＲＩ会長代理 水野功御夫妻・各地区ガバナー 

小島敏男様 卓話例会 

 
開会前の中央テーブル  湯本会員     小島会長        鈴木幹事      小山会員 

 

小島会長  卓話の時間 
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結婚記念祝い  稲垣会員  島崎会員  湯本会員  坂本会員 渡辺会員 柿沼会員  斉藤会員 

 

誕生祝い     鴨田会員（77 歳 喜寿のお祝い）       田山会員 

食事後   例会前の和やかなひととき    赤テーブル着席会員（クジ引き指定） 


